

Wir Bergbewohner haben gegenüber den Leuten im Flachland den grossen Vorteil, unsere Skiefelder in der Nähe, ja fast vor der Türe zu haben. Aber nicht allein dieser Vorteil gibt den Erfolg. Es braucht viel Idealismus zur Sache, Freude am Geschehen und Liebe zum betr. Sport. Um diese Liebe zum Skisport hatten unsere Skispioniere des Clubs und sie ist erhalten geblieben bis auf die heutige Zeit. Nebst dem Sport erfüllten die Fahrer ihre Pflichten in Stellung und Beruf, was immer hoch geschätzt wurde.

Möge der Skiclub Flühli auch in den zweiten 50 Jahren blühen und gedeihen. Gewisse Hindernisse hat es zu jeder Zeit gegeben, doch solche müssen sein, denn ohne Kampfgabe es auch hier keinen Sieg. Und bei Idealismus und Freude zur Sache werden die zukünftigen Leiter des Ski-Club Flühli jeder Situation gewachsen sein.

Ein kräftiges SKI - H E I L auf die Zukunft des Ski-Clubs Flühli.

S K I - H E I L

Der Berichterstatter

Walter Schnyder